

# BERITA TERBARU

## Peduli Pendidikan, Pos Simanggaris Baru Bantu Antar Anak Perbatasan Ke Sekolah

Maskuri - [NUNUKAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://NUNUKAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 30, 2022 - 19:46



*Anggota Pos Simanggaris Baru Antar Anak Perbatasan Ke Sekolah*

Nunukan-Bertempat di RT. 09 desa saiklayan kecamatan Seimenggaris, Pos Simanggaris Baru membagikan Sargal (Sarana Penggalangan) yang berupa tas sekolah dan baju NKRI merupakan dukungan dari Mabes TNI untuk warga dan anak-anak diperbatasan, Selasa (30/08/2022).



Dansatgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M.Han. melalui Danpos Simanggaris Baru Letda Inf Didik Sugianto mengungkapkan pembagian Sargal (Sarana Penggalangan) yang berupa tas sekolah dan baju NKRI diberikan secara langsung dengan cara door to door atau mendatangi langsung kerumah warga/anak-anak diperbatasan, tujuannya untuk memotivasi semangat belajar kepada anak-anak yang masih duduk di bangku Sekolah,” ucapnya.

Pembagian tas yang dilakukan oleh Pos Simanggaris Baru ini adalah salah satu bentuk kepedulian Satgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung untuk memajukan terhadap pendidikan anak-anak di wilayah perbatasan RI-MLY,” Tutup Dansatgas,

Saat membagikan Sargal Danpos Simanggaris Baru Letda Inf Didik Sugianto beserta anggota mendapati ada masyarakat yang kerusakan motor disaat mau mengantar anaknya sekolah, setelah itu Danpos memerintahkan salah satu anggotanya Pratu Moh. Ifan untuk mengantarkan anak yang bernama Moh. Said ke sekolah di SD Tehnik BSI yang berada diKanduangan.

Jarak dari rumah sampai ke SD Tehnik BSI kurang lebih 18 Km dengan jalan yang berbatu dan naik turun di tengah perkebunan sawit hal ini merupakan wujud kepedulian Satgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung terhadap pelajar penerus bangsa ini.”Ucap Danpos

Orang Tua dari Moh. Said bapak Sukirman mengucapkan terimakasih kepada Satgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, karena kehadirannya sangat terasa dimasyarakat.(Penyon621/Mtg).